

負擔にどう響く?

當局の特別税戸數割廃止内定に

市民早くも關心を拂ふ

過般配られた去る二十五日が一層廣められ多政の新納ではないかと觀測してゐる

を納期限とする市の本年度税者が差出するものと觀る向がある

分特別戸數割に就ははそのれる折時局下國民負

税額が案外上らぬので吻合の問題を極めて重視して

したもの或は之に反して別居る一般地方人としてその

に收入條件が向上せぬに成り行きに多大の注意を拂

一群若干を引上げられたなふべき事云々迄も無い。因

ど巷に夫々の話題を生んで市に年度上半期分の戸数

の矢先、この戸數割が全割戸戸數五千五百六十八戸

廢されて住民税が創設され半期税額六萬九千五百三十

度に有する問題丈りに早く及び尙ほ前記免稅點引下げ

ることに内定したと云ふの五圓五十錢この一戸平均二

段が各自の負擔、直接開十四圓三十七錢の廣範囲に於ては住民の負擔能率(貧

富の程度)を一應衡量し全くこの改廢に伴ひ發さるに對する徵收事務は各市町が各自の一部に關心され出た。右住民税の賦課に方村に於て處理する事になる

が最もこの改廢に伴ひ發さるに對する徵收事務は各市町が各自の一部に關心され出た。右住民税の賦課に方村に於て處理する事になる

東北制覇成るか

平商軍明後日出發

店員道場日延商店

トマト五六錢に

市内に朝晚鮮菜の山

野菜の出廻りは案外潤澤な

もので、毎早朝の卸し市場

は平署で檢視したが糸切歯

安価に次々と良好と貿易行

常に活潑な動きを見せてお

り抜けてゐる點から見えて

を見せてゐる。値だん榮

りを見せてゐる。値だん榮

大衆味覺時代

市内に朝晚鮮菜の山

野菜の出廻りは案外潤澤な

もので、毎早朝の卸し市場

は平署で檢視したが糸切歯

安価に次々と良好と貿易行

常に活潑な動きを見せてお

り抜けてゐる點から見えて

を見せてゐる。値だん榮

りを見せてゐる。値だん榮

一般科外

内臓外科

肛門病科

皮膚科

生殖器科(婦人科)

専門

平市字鍊田町

電二七九

出張所

東京市淀橋區下落合

分譲所

北里研究所

乾産業養狸組合

國策アンゴラ兔採毛協會

大型兔アンゴラ兔、雉子家禽各種

加奈陀系銀狐、純血ニゾ猩

東北系多產種狸、斐ヅチ日本テン

乾產業會社

白土醫院

院入

泌尿科

皮膚科

專門

電二七九

出張所

東京市淀橋區下落合

分譲所

北里研究所